



Expriistas inconformes se unen para apoyar a Sheinbaum; ésta no les garantiza cargo

MURAT. Rubalcava, Eruviel, Ramírez y Mayorga crean Alianza Progresista; arremeten contra *Alito*; Claudia aclara que ellos tomaron decisión y no significa que ocupen un espacio. **págs. 8 y 9**

Critican liderazgo de *Alito* Moreno

Expriistas crean alianza en favor de Sheinbaum

ALEJANDRO MURAT, exgobernador de Oaxaca, subraya que recorrerán el país para respaldar a la morenista rumbo al 2024; descartan conformarse como una asociación o partido

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Liderazgos expriistas como Alejandro Murat, Eruviel Ávila, Adrián Rubalcava, Jorge Carlos Ramírez y Nuvia Mayorga, entre otros, anunciaron la creación de la Alianza Progresista para apoyar la postulación de Claudia Sheinbaum a la Presidencia de la República.

En conferencia de prensa conjunta, en la que participaron más de 30 políticos, arremetieron en contra de la dirigencia de Alejandro Moreno, del PRI, y lamentaron que le haya cedido la candidatura presidencial al PAN.

Tras criticar a *Alito* Moreno, Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca, sostuvo que en adelante recorrerán el país para respaldar la candidatura de Sheinbaum.

EL DOMINGO, el secretario de Organización del PRI en la CDMX, Erick Fernando Álvarez, renunció al partido y anunció su apoyo a Claudia Sheinbaum rumbo al 2024.

Eldato

"Encontramos simpatía por la propuesta que tiene proyecto y plan y propone la transformación de México, la doctora Claudia Sheinbaum", manifestó. Sin precisar los miembros de la Alianza Progresista, Murat Hinojosa comentó que perfiles de diferentes sectores de la vida pública ya les confirmaron que en los próximos meses se sumarán a esta plataforma.

El senador Eruviel Ávila anunció: "Formalmente y con toda convicción, me sumo a esta alianza progresista en favor de la doctora Claudia Sheinbaum y lo hago con toda convicción". Argumentó que ve en Sheinbaum Pardo el perfil de una mujer preparada que impulsará una política de educación humanista.

Ávila Villegas puntualizó que su respaldo hacia Sheinbaum no se trata de oportunismo político, porque su intención no es buscar "una chamba": "Eruviel Ávila no está en búsqueda de chamba, de hueso; le apuesto a que le vaya muy bien a México y eso se va a lograr con Sheinbaum. Hago una invitación a aquellos que ya no se sienten identificados con las dirigencias

que nos han fallado del frente opositor y serán bienvenidos en este frente", dijo.

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, coincidió en que no están apoyando a Sheinbaum para buscar un puesto y arremetió contra Xóchitl Gálvez, porque "vemos una candidata a la Presidencia que no tiene ruta, está controlada por los presidentes de los partidos".

"Hoy, la alianza opositora tiene una candidata que no se maneja ella, que es un títere, que no tiene el respaldo; pobre Xóchitl, tan lejos del triunfo y tan cerca de *Alito*", enfatizó.

Eruviel Ávila puntualizó que la Alianza Progresista únicamente tiene el objetivo de apoyar a Claudia Sheinbaum para que gane la Presidencia de la República, pero no se conformarán como una asociación o como partido político. En ese sentido, Adrián Rubalcava precisó que no han establecido un contacto directo con Sheinbaum y que únicamente manifiestan su respaldo como ciudadanos.

Cuestionados sobre los recursos que destinarán para apoyar a Sheinbaum, indicaron que será lo que cada quien pueda abonar en apego a la transparencia.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

1-8

20/12/2023

LEGISLATIVO

“

ENCONTRAMOS simpatía por la propuesta que tiene proyecto y plan y propone la transformación de México, la doctora Claudia Sheinbaum”

Alejandro Murat, Exgobernador de Oaxaca

“

FORMALMENTE y con toda convicción, me sumo a esta alianza progresista en favor de la doctora Claudia Sheinbaum y lo hago con toda convicción”

Eruviel Ávila, Senador

“

HOY, LA ALIANZA opositora tiene una candidata que no se maneja ella, que es un títere, que no tiene el respaldo; pobre Xóchitl, tan lejos del triunfo y tan cerca de *Alito*”

Adrián Rubalcava, Alcalde de Cuajimalpa